

Cholet-basket : les supporters ont rencontré leur équipe



Ouest-France

Hier soir, Cholet-basket présentait sa nouvelle équipe à ses abonnés et bénévoles. Plus de 200 personnes ont suivi l'entraînement à la Meilleraie, avant de retrouver les joueurs sur le parquet. Début du championnat, le 27 septembre. **Page Cholet**

Ouest France – Mardi 16 septembre 2014

Cholet-basket : les supporters veulent y croire

Abonnés et bénévoles étaient invités hier soir à la présentation de la nouvelle équipe, que tous jugent mieux équilibrée que sa devancière. Ambiance et impressions.

Bien sûr, dans la Meilleraie qui résonne, on n'entendait pas toujours clairement ce que disaient les joueurs dans des messages diffusés sur écran géant. Mais hier soir, l'essentiel était clair pour les supporters de Cholet-basket. « On sent que les joueurs sont investis et solidaires », résume l'un d'eux.

Ils étaient plus de 200 à avoir fait le déplacement pour assister à l'entraînement, puis à la présentation des joueurs et du staff. La face visible de l'iceberg, comme l'a souligné le président Patrick Chiron : « L'an dernier, nous avions 2 000 abonnés dont 400 VIP. Nous sommes presque à nouveau à ces chiffres. »

Le noyau dur du club des supporters, par contre, ne compte qu'une soixantaine de membres. « C'est insuffisant, plus on est nombreux, plus on fait du bruit pour son équipe. Même dans les moments difficiles », a-t-il regretté. Les bénévoles restent au nombre de 135 : « Le bénévolat, c'est l'esprit et l'image de ce club. »

Place maintenant au terrain, avec le premier match le 27 septembre. « Nous avons fait deux saisons moyennes, mais le passé est le passé : la prochaine sera meilleure ! »



Joueurs, staff, abonnés et bénévoles se sont retrouvés sur le parquet de la Meilleraie après la présentation de l'équipe pour une photo commune.

Ouest France – Mardi 16 septembre 2014

« Dans les six premiers du championnat »



Martine Durand, 60 ans.

« J'espère une meilleure saison que la dernière. Nous habitons à Favraye-Mâchelles et nous sommes abonnés (avec son mari, Maurice) depuis quatre ans. Ce soir, c'est la première fois qu'on voit la nouvelle équipe et ça n'a pas l'air mal. On a l'impression que ce sont des joueurs qui s'entendent bien. Laurent Buffard (l'entraîneur) a pris l'équipe en cours de saison l'an dernier, ce n'était pas évident. Il faut lui donner sa chance sur une saison complète. On aimerait bien qu'ils terminent dans les six premiers du championnat. »

« Qu'ils gagnent tous les matchs ! »



Ludovic Le-sourd, 12 ans.

« J'aimerais bien qu'ils gagnent tous les matchs ! J'étais déjà venu voir quelques rencontres l'année dernière mais c'est la première fois que j'ai un abonnement. C'est mon père qui me l'a pris. Je fais du vélo en compétition mais j'aime bien regarder le basket. Cet été, j'ai vu un match amical et j'ai bien aimé les nouveaux joueurs. Pour moi, ça va être une bonne année. J'espère qu'ils finiront dans les cinq premiers. En tout cas, je pense que je vais être abonné pendant pas mal d'années à Cholet-basket ! »

« L'espoir d'une saison de renouveau »



Nathalie Cailton, 43 ans (avec Nathan, 7 ans).

« Un pronostic ? Je n'ai pas une connaissance assez pointue ! L'espoir, c'est que ce soit une saison de renouveau, avec les meilleurs résultats possibles. C'est la deuxième année que nous sommes abonnés, la deuxième année aussi que Nathan joue à Cholet-basket. A part deux joueurs, c'est une toute nouvelle équipe, c'est intéressant. Avec l'entraîneur, on va voir s'ils vont changer de stratégie. C'est un privilège d'avoir une équipe de haut niveau. D'autant que Nathan vient aussi voir les rencontres des espoirs. »

« Les play-offs, ce serait déjà bien »



Bruno Albert, 38 ans.

« J'attends déjà un plus beau jeu que les années passées, de l'implication, des joueurs concentrés. Je suis abonné depuis 1998, j'ai connu les belles années. C'est évident que ça ne peut pas tout le temps être comme ça, mais au moins, on peut attendre que les joueurs se battent, surtout à domicile. Le recrutement me donne de l'espoir : on sent que c'est mieux construit, qu'il n'y a pas que des shooters. Si on se qualifie pour les play-offs, ce serait déjà bien. Parce qu'il y a du lourd dans les équipes en face. »

Ouest France – Mardi 16 septembre 2014

CB bientôt reconnu par un label « argent »

Cholet Basket, « cuvée » 2014-2015, était présenté, lundi, à la Mellerie, aux abonnés, aux supporters et bénévoles.

Devant une assistance bien garnie, le président Patrick Chiron lançait la soirée de présentation. « L'an dernier, nous avions 2000 abonnés, dont 400 VIP. Cette année, nous sommes partis pour faire aussi bien. Les abonnés, c'est un apport financier. Les bénévoles, c'est l'esprit du club, illustré par le bénévolat les soirs de match. Tout le monde fait partie du même club. Il est important de le supporter, y compris et surtout, dans les moments difficiles. On ne peut pas être champion de France tous les ans. Nous avons quand même été titrés 4 fois dans les 10 dernières années ». Puis, il lance un scoop un peu mystérieux : « C B va bientôt se voir décerner un label, ce sera un label d'argent. Aucun club, parmi les 15 clubs labellisés, n'a obtenu le label d'or ». Il ne souhaite pas s'étendre plus sur le sujet. Le club profitera de l'officialisation pour organiser une conférence de presse. Un film d'une dizaine de minutes, au cours desquelles chaque joueur se présente, a ensuite été projeté. Laurent Buffard, l'entraîneur, a insisté sur la bonne préparation de début de saison dans une excellente



Photo CD - Etienne LIZAMBARD

Cholet, lundi soir. A la fin de la présentation tous étaient invités à rejoindre les joueurs sur le parquet pour la photo.

ambiance et avec un très bon état d'esprit chez les joueurs.

Une saison meilleure

Les supporters applaudissaient chaleureusement chaque intervenant. « Nous attendons une saison meilleure

que les deux précédentes. Je pense que le recrutement a été judicieux et cohérent. Je souhaite que chaque joueur mette ses valeurs au service du collectif et fasse le maximum pour redonner au club ses vraies valeurs » confie Pascal

Savarit, l'un des trois responsables du club de supporters, les « C'Bulls ».

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 17 septembre 2014